

Curiosités : « V2 ». Le premier de ces missiles balistiques, hors essais, est tombé sur la région parisienne. Vrai ou faux ?

02-02-2014

avec

- Réponse : vrai

-

Le 8 septembre 1944 en début de matinée, deux V2 sont tirés depuis Gouvy, en Belgique, en direction de Paris.

-

Le premier disparaît, sans doute désintégré lors de son retour dans l'atmosphère.

-

Le second atteint Maisons-Alfort, dans la banlieue parisienne, faisant 6 morts et 36 blessés.

-

Quelques heures plus tard, le même jour, un autre V2 atteint Londres, premier d'une série de 450 qui seront lancés vers Londres.

-

La région parisienne ne sera visée qu'une vingtaine de fois.

-

Londres n'est pas la ville la plus atteinte par les V2.

-

C'est Anvers qui détient ce triste record avec 920 impacts.